

Un pastor metodista ha ganado el campeonato mundial de mentiras

Divertidas extravagancias a la americana

Por MARIA VICTORIA ARMESTO

WASHINGTON. — (Especial para LA VOZ DE GALICIA.)

¿Qué pensaría usted si le dijera que las plantas de sandía sembradas por un campesino de California, crecían a tal velocidad, que arrastraron durante milla y media al pilluelo que, amparado en la oscuridad, pretendió guindar una de sus cucurbitáceas?

Si le eran a Vichinsky

Se ve que, a pesar del ruido que hacen en su torno, los americanos no leen los discursos de Vichinsky. Tampoco las proclamadas como "mentiras número 2" y número 3 de 1951, son mucho más espectaculares ni más ingeniosas que la del pastor metodista de Biggs.

La mentira número 2 le ha sido adjudicada a mistress Faith B. Furre, de Minneapolis. Si los elementos de la mentira número 1 son la fecundidad de la tierra americana y el tamaño de sus productos, el elemento de la mentira número 2 son los famosos mosquitos de Minneapolis. Mistress Furre contó que, al volver un día a casa, oyó que el esquí de su vaca lechera se agitaba mucho. Cuando quiso enterarse de lo que pasaba, encontró que, después de haberse comido la vaca, los mosquitos estaban tocando el esquí.

Esta ha sido la mentira número 2. En cuanto a la mentira número 3, ganada por Mr. Oswald J. Solheim, de Hudson, Wisconsin, cuenta que, allá en Arizona, los ríos llegaron a secarse de tal modo durante el verano pasado, que los peces dejaban detrás de sí una nube de polvo.

El club de las mentiras

Con la proclamación de las tres principales mentiras, los americanos han rematado otro año, mientras la modestia que caracteriza a la fantasía de las tres no parece estar a la altura del pueblo que inventó los "toll tales".

Muy a la americana también, el pueblo de Biggs, de donde el "mentiroso número 1" es pastor metodista, se siente tan orgulloso de la distinción, que ha decidido hacerle un homenaje y doblarle el sueldo. Por cierto que el pastor se llama Mr. Kirk, lo cual, en los idiomas escandinavos, quiere decir "iglesia", y el organizador del concurso de mentiras ha sido este año, como siempre, un Club de Wisconsin, el Estado por donde es senador Joe Mac

Carthy, a quien otro senador, Mr. Benton, intenta expulsar del Senado precisamente por mentiroso.

Declara a los ciento cinco años

Si América ha despedido el año con una extravagancia muy a la americana, todo 1951 ha sido generoso en extravagancias a la americana.

En la Universidad de John Brown, una anciana de 105 años se doctoró en Ciencias Económicas. En Newport, un marido pidió el divorcio porque su mujer tenía en la casa 70 gatos. En Long Beach, fue instalada una máquina que vende los cigarrillos ya encendidos. En Washington, el Congreso abolió la ley concediéndole al presidente el derecho a mantener coche, cuadra y caballos, aunque ya no existían ni el uno ni los otros desde hace treinta años.

En Forreston, Estado de Illinois, treinta y cinco mil comensales tomaron parte en el almuerzo de la "Liga del Chorro", consumiendo dos toneladas de chochuro y una de safichichas. Bernard Mac Fadden celebró su 83 aniversario lanzándose en paracaídas desde un avión sobre el río Hudson.

Considerándose excesivamente pagado, Luciano J. Ciletti dimitió su puesto en la Administración federal. Cuando quiso anunciar en una conferencia de Prensa el nombramiento de un nuevo embajador en Haití, Mr. Truman se había olvidado del nombre.

John Withear, un barbero de Esmerina, en el Estado de Nueva York, completó sus cincuenta años, rapando cabezas sin aumentar el precio original de 25 centavos.

Suministros de guerra urgentes

Un cirio encendido en las Naciones Unidas para simbolizar la amistad internacional durante los próximos dos mil años, se deslizó en diez minutos.

La Marina americana retiró de la lista de suministros de guerra urgentes, los tenedores para ostras.

Un rajá de la India anunció en la sección de ventas del "New York Times" un tigre blanco.

También durante este año murieron E. D. Barnes, que había enseñado a volar a Lindberg; Emil Frey, inventor del queso de Liedenkranz; y Daniel Hartman, descubridor del esqueleto del hombre de Heidelberg, considerado el más antiguo ejemplar de "homo sapiens" de que se tiene noticia. Hartman tenía noventa y siete años.

5 minutos de CHARLA

Un posible millonario



HACE un mes escaso falleció en América del Sur el marqués del Toro. Según las agencias informativas, dejó una fortuna valorada en setenta millones de pesetas, y ya se han comenzado las pesquisas por las abarcas testamentarias del procer para localizar a los presuntos herederos de este que, al parecer, se hallan en España.

En Alicante, en Jijona precisamente, parece ser que vive alguno, una hija, según se cree por una noticia circulada en toda la Prensa española y que procede de aquel punto.

El marqués del Toro es un título de Castilla creado en 1732. En Venezuela lo ostentaron Bernardo Rodríguez del Toro y sus descendientes Fernando, Sebastián y Francisco Rodríguez del Toro, este último general de la república. La esposa del "Libertador" Simón Bolívar, doña María Teresa Rodríguez del Toro, descendía de esta noble familia venezolana. En el año 1916 el título fue revalidado en Madrid por don Pedro Rodríguez del Toro y de la Peña, descendientes también de los nombrados anteriormente, y lo ostentaba en el año 1928.

Este es, creése, el marqués del Toro recientemente fallecido.

Los Rodríguez del Toro abundan en nuestro país, pero no todos son, claro es, parientes inmediatos de la rama que lleva el título. Hasta incluso se asegura que los Del Toro, simplemente, están más cerca de la genealogía del marqués que los otros. Uno de éstos, Pedro Jiménez del Toro, que vive en La Coruña hace más de veinte años, hallase estos días en la tarea de investigar el posible parentesco que pueda tener con el marqués.

Aparte de lo que lógicamente pueda enorgullecerle esto, está en no despreciable término esa cuantiosa cifra que acaso pudiera redondear su felicidad.

En el archivo genealógico de la Real Academia Gallega, a donde concurría Pedro Jiménez del Toro en su afán de ultimar datos, lo hemos abordado. Nos confió la esperanza de que sea hijo natural del marqués, y en este supuesto no podía ocultar su emoción.

—¿Tiene usted algún papel que pudiera acreditarlo?—le preguntamos.

—Ninguno. Es por eso por lo que busco. Yo soy un incógnita. Fui depositado en la Inclusa de Zamora en los últimos días de enero de 1905. Voy a cumplir, pues, 47 años de edad.

—¿De padres conocidos?—No. Supe como me llamaba cuando tendría unos ocho años. Me lo dijo el maestro de primeras letras del establecimiento. No le concedí gran importancia porque sin nadie que viniese a verme, el saber que mis padres me abandonaran allí, bien poco valor le otorgué a este detalle.

—Sin embargo, es raro que sin padres conocidos lleve usted apellidos.

—En efecto, es extraño. Tendré que ir a Zamora. Indagaré en los registros de la Inclusa y creo que acabaré al fin por saber con certeza a que atenerme. No cree usted que sea algo más que simple coincidencia, el que me hubiesen puesto Pedro al igual que el marqués. Y luego ese apellido Del Toro... Yo le atribuyo gran importancia.

—Puede no ser coincidencia, pero no se deje usted influir por ciertas semejanzas; luego, una decepción, sería tremenda.

—Ya estoy en eso. En cuanto a decepciones ya estoy curado de ellas. Desde los catorce años, en que salí de la Inclusa, sin fortuna

La Voz de Galicia

DOMICILIO: SANTIAGO, 1, Y TRAVESIA MONTOTO, 8. TELEFONOS: DIRECCION 2783 REDACCION 2852 - ADMINISTRACION 1577

CRONICA DE AUGUSTO ASSIA

Truman luchará contra Taft, pero no contra Eisenhower

España y Norteamérica han iniciado ya su colaboración militar

WASHINGTON. — (Crónica radiotelegráfica del enviado especial de "La Vanguardia", para LA VOZ DE GALICIA.)—Como lo más probable es que durante los próximos meses apenas sean publicadas otras noticias que las de los éxitos políticos alcanzados por la candidatura de Eisenhower a convertirse en una gran potencia electoral, quizá sea ocioso comunicarle a ustedes que ha sufrido un revés a manos de la minoría republicana del Senado. El enorme ejército de periódicos y agencias lanzados ya con un entusiasmo exclusivista a hacer la propaganda de Eisenhower, está pretendiendo desvirtuarlo. Pero el hecho es que los senadores republicanos han dado un palmetazo a los Eisenhoweristas, al día siguiente de que la candidatura ha sido anunciada. Con ello han puesto de manifiesto que una cosa es el ruido periodístico, la popularidad de los carretes y la publicidad de Washington, y otra la decisión de los "Great Old Party", como es llamado el partido republicano.

Como consecuencia de la muerte del senador Wherry, la minoría republicana del Senado tenía que elegir un jefe. Se presentaron dos candidatos. Uno era el senador Saltenthal, decidido partidario de la candidatura de Eisenhower, cuya designación estaba secundada por el jefe de propaganda Eisenhowerista, el senador Lodge. El otro candidato, el senador Bridge, es un miembro del grupo senatorial que sigue las inscripciones de Taft, y uno de sus más íntimos colaboradores. Bridge fué elegido por unanimidad.

Truman no luchará contra Eisenhower

Aunque los Eisenhoweristas han interpretado la declaración que el general hizo ayer como una luz verde para dejarlo sin el menor temor de ser desfilados, y han de seguir adelante, con sus propósitos de proclamarlo candidato, el redactor del "New York Times" Lawrence, dice que el memor propósito de hacer volver al general de su mando para que pueda tomar parte en la campaña. Y esto, agrega el periodista, ha trascendido ya a las especulaciones por parte de algunos de los más íntimos colaboradores del presidente, diciendo que si Eisenhower es elegido candidato del partido republicano, Truman no repetirá ni será el candidato demócrata. Solo si es Taft el candidato republicano, decidirá Truman acompañar de nuevo sobre la arena electoral, de creer a los numerosos arbitristas que se consideran a sí mismos en las intimidades del presidente.

Las ideas de Eisenhower

Desde París, el corresponsal na, sólo y venciendo enormes dificultades para no extravíame en la senda que me había trazado de la más pura honestidad, ¿cree usted que no tuve ya unas cuantas?—Lo creo y tengo que admirarle de paso. ¿Qué piensa usted hacer?—Lo que le dije de ir a ese pueblo castellano. Haré un esfuerzo para lograrlo, ya que de mi modesto jornal de estibador del muelle de La Coruña no se puede esperar ganar... Iré a Zamora, y espero ganar...—Recuerde que no se ganó Zamora en una hora...—NAYA.

en jefe del "New York Times", Sulberger, telegrafía una información que dice haber tejido a base de cosas que le han contado muchas de las personalidades americanas recibidas últimamente por Eisenhower, que, según el corresponsal, constituye una imagen de su filosofía, de sus puntos de vista y sus propósitos para el caso de que llegue a la Casa Blanca.

Parece que es contrario, radiotelegrafía Sulberger, en muchos de los aspectos, al "New Deal" (el programa social iniciado por Roosevelt) y mantenido por Truman con el nombre de "Fair Deal", así como a las tendencias existentes a centralizar el poder en las manos del Gobierno. Por otro lado, se dice que el general es contrario decidido a todo intento de volver hacia atrás, y considera que la Unión debe continuar su marcha democrática y su progresión para adaptarse a un punto en continua evolución.

Uno de sus proyectos es, según el corresponsal, el establecimiento de asociaciones con los ciudadanos de cada comunidad que sepan reunirse a discutir libremente sobre las cuestiones de interés general, pues Eisenhower es un firme convencido de las virtudes de la democracia y del principio de que de la discusión sale la luz. Pero, advierte Sulberger, el general se da cuenta de que es imposible en otras naciones cuyos sistemas han madurado a través de cientos de siglos, que imiten servilmente los procedimientos norteamericanos. Reconoce Eisenhower que el mundo no está radicalmente dividido entre blancos y negros, sino que existen muchos matices, y a consecuencia de esto, siempre se ha mostrado extraordinariamente interesado en dos naciones con dos sistemas tan divergentes como son España y Yugoslavia. El general Eisenhower desea ayudar a todas las naciones que están dispuestas a defenderse a sí mismas, y cree que la ayuda militar exige también una ayuda económica.

Eisenhower y España

Poco de esto es realmente muy nuevo y lo que es muy nuevo es sorprendente. Respecto a España, el general Eisenhower demostró ya en su libro "Mismas" que sin la benevolencia mostrada por nuestro país nunca hubiera sido posible el desembarco en Marruecos, mientras que sin el desembarco en Marruecos hubiera sido muy difícil a los aliados ganar la guerra, lo cual constituye, de rechazo, una filípica contra todos los bastardos intentos que, a instigaciones rusas, fueron hechos para alistar a España bajo pretexto de que España había ayudado a Hitler y Mussolini.

Pero lo que es muy nuevo es que "New York Times" menciona todos estos aspectos de la ideología y los propósitos de Eisenhower en tono de elogio, y como nota más del tono de la propaganda electoral a favor de Eisenhower en la que "New York

Times" se ha lanzado de hoz y cuez.

España y Norteamérica han iniciado su colaboración militar

Hoy la autorizada revista de Washington "U. S. News", dice que la visita de la escuadra norteamericana del Mediterráneo a los puertos españoles es la muestra de que España y los Estados Unidos están a punto de convertirse en aliados. Visitas como esta en tiempos como estos tienen generalmente un propósito. El propósito ahora es anunciar al mundo que Norteamérica y España han iniciado su colaboración militar.

Aunque la ayuda económica comenzó ya el año pasado con 72 millones de dólares, y el Congreso ha decidido que se continúe este año con cien millones, la ayuda militar puede alcanzar a 400 millones durante los tres próximos años. Además, Norteamérica ha renunciado a pedir reformas en el Gobierno español y las relaciones entre España y Norteamérica han entrado en un mismo plano de igualdad.

Entretanto, de la mejor fuente he averiguado que la selección de personal para la agencia económica y militar que ha de dirigir en Madrid el funcionamiento de pacto de mutua ayuda, ha comenzado en el Pentágono, en las oficinas de la organización de seguridad mutua. Parte del personal está ya en París.

La visita de Churchill

Por lo que a la estancia de Churchill se refiere, la conferencia continúa sin producir, por ahora, ninguna sorpresa, en la atmósfera que era de esperar, no obstante las alarmas de los corresponsales británicos. Es posible que antes de que mañana el "premier" salga para Nueva York, donde debe reunirse con su viejo amigo Baruch, sea dado un breve comunicado a la publicidad.

Desde Nueva York, Churchill irá a Ottawa y antes de regresar a Londres volverá a Washington para pronunciar un discurso ante el Congreso el día 17. Después pronunciará una conferencia en la Universidad de Columbia.

Entretanto, una revista pública hoy aquí un gráfico que explica la razón de que desde la guerra el poderío norteamericano haya subido tanto en relación con el inglés. Desde la guerra la población de la Gran Bretaña ha aumentado en tres millones, pero la de Norteamérica en trece; la producción de acero británica, en tres millones de toneladas, pero la norteamericana en 40; la producción de carbón británica ha disminuido en veinte millones y, en cambio, la norteamericana ha aumentado en 85 millones de toneladas. Antes de la guerra, la escuadra británica contaba con 133.000 hombres, y la norteamericana con 400.000. Ahora la norteamericana tiene 800.000 y la británica 142.000.

Revista de Prensa

Charlot dice que va a realizar su obra maestra

De "Informaciones", de Madrid: los sesenta y dos años, Charlie Chaplin acaba de dar la primera "vuelta de manivela" de su nueva película "Limelight" ("Las luces del hampshire"), en su estudio particular de Hollywood. Esta película será la obra maestra de Charlot, y su realización le costará una fortuna.—Informa nuestro corresponsal en Nueva York.

Para esta película, cuyo argumento se desarrolla en Londres, Charlot lo ha hecho todo: la música, el guión, la distribución de papeles, y la dirigirá él mismo. En ella desempeñará un importante papel su hijo Sidney, que, según parece, se ha revelado como un gran actor.

Los indios todavía se quejan de los "rosiros cálidos"

De una crónica fechada en Washington, que publica "Hiero": Los jefes indios se han cubierto los rostros con la "pintura legar" de guerra y han expresado hoy sus quejas por "el gran padre blanco" está invadiendo sus "legítimos costos" o "reservas".

No se trata de una declaración de guerra de los "pieles rojas" a los "rostros pálidos". Es que los indios defienden sus derechos y lo hacen por procedimientos legales. Concretamente, los jefes citados se han pintado los rostros para denunciar la propuesta del Gobierno norteamericano, que trata de reglamentar los contratos de los abogados encargados de la defensa de las tribus indias. En una sesión pública, convocada por el secretario del Interior, Chapman, los indios han reclamado "mano libre" para la selección y designación de abogados que han de representarlos en su pleito contra el Gobierno.

Los indios dicen que la reglamentación propuesta por la Oficina de Asuntos Indios conculca a este organismo, del departamento del Interior, demasiados poderes para aprobar o rechazar los contratos de las tribus con sus abogados.

HECHOS Y FIGURAS



Las de la aviación americana en Corea

El comandante George Andre Davis, de 31 años, se ha convertido en el as de la guerra aérea en Corea. Y sus compañeros lo consideran como el mejor piloto de "cazas" de reacción que ha habido, desde que se utilizan esta clase de aviones.

La admiración que suscita Davis entre sus compañeros no tiene nada de sorprendente. Porque Davis llegó en octubre a Corea, voló en diez misiones como "ala" y al mes siguiente se había convertido ya en jefe de escuadrilla. En el espacio de doce días, realizó la famosa proeza de derribar nueve "Migs" y dos bombarderos soviéticos. Hace dos semanas, alcanzó su triunfo más formidable al abatir en un solo día a cuatro aparatos a reacción enemigos. Es así, una hazaña que nadie ha realizado por lo de ahora. Pero el comandante Davis no parece darse la importancia que merece: "¡Es mi profesión!"—comenta. Y después: "¡Y es una profesión formidable por lo bonita!"

De regreso a Texas, con permiso, para disfrutar de un descanso con su mujer y sus dos hijos, Davis ha perdido, después de la de derribar aviones la cocina. Su especialidad es la carne asada.

George Andre Davis es hijo de un matrimonio muy modesto, que tenía nueve hijos. Comenzó a trabajar cuando tenía 13 años, para ganarse la vida. En 1942 se alistó en las

fuerzas aéreas y muy pronto salió para la zona del Pacífico, donde participó en 236 misiones. Fueron siete los aviones japoneses que cayeron ante las ráfagas de sus ametralladoras.

En sus comentarios, Davis dice que la tarea más difícil en la guerra aérea es la de los pilotos que van en las "alas" de la escuadrilla, cuya misión no es derribar a los cazas enemigos sino proteger a sus jefes, para que éstos lo hagan. Pese a su gran historial de acciones de combate, Davis regresó siempre a su base sin que su aparato hubiese sufrido ni el más ligero impacto. Y en la batalla aérea en que derribó cuatro "Migs", se dió la curiosa circunstancia que fué él, el jefe de escuadrilla, el que tuvo que hacer huir a dos aparatos enemigos que se habían cicolado detrás del "ala" que tenía como misión protegerlo.

Davis, que ha participado ya en 32 combates aéreos en Corea, dice que espera llegar a la batalla número 100 antes de regresar definitivamente a su casa. A los 31 años, está llegando al límite de edad para los pilotos de "cazas" a reacción. Pero no siente preocupación alguna, pues dice que él conserva sus magníficas condiciones físicas y que podrá seguir cumpliendo bien su tarea.

De Corea nos llegan noticias de que soldados heridos han sido sometidos, con magníficos resultados, a un tratamiento con sustancias químicas extraídas del zumo de los microbios. Los zumos son "enzymes" expandidas por los microbios y convertidas en polvo. El polvo se usa para heridas.

Miscelánea MUNDIAL

CIUDAD REAL, SIN SIRVIENTAS

Ciudad Real, 9. — La recogida de la aceituna ha planteado un curioso problema a las familias acomodadas de la capital, pues las sirvientas han abandonado este trabajo para ir a recoger aceituna, en cuya labor cobran crecidos jornales.—CIBRA

ZUMO DE MICROBIOS.

De Corea nos llegan noticias de que soldados heridos han sido sometidos, con magníficos resultados, a un tratamiento con sustancias químicas extraídas del zumo de los microbios. Los zumos son "enzymes" expandidas por los microbios y convertidas en polvo. El polvo se usa para heridas.



—Crème, don Ruperto. No puede imaginarse cuánto en vivo su deliciosa vida de hogar...

Mesa revuelta advertisement featuring an image of a cow and text describing a world record for milk production.